
Municipalidad de Quillota implementará nueva Mesa de Desarrollo
Económico

Desde marzo del presente año, la Unidad de Desarrollo Económico Local ha estado
trabajando en lo que será el levantamiento de la Mesa de Desarrollo Económico, instancia
que busca resolver problemas relativos a dicha materia con un enfoque de sostenibilidad,
colaboración y dignidad laboral.

Esta iniciativa se enmarca dentro del Programa de Mejoramiento de Gestión municipal, un
compromiso asumido por nuestro alcalde Oscar Calderón Sánchez y que tiene como objetivo
ser una entidad resolutiva y que represente a los estamentos públicos, privados y también
de la sociedad civil.

Anuncio Patrocinado

Para el jefe comunal esta mesa de Desarrollo Económico “pretende unir las diferentes
visiones que existen al interior de una comuna no solo para analizar lo que es el desarrollo
económico de la comuna o de nuestra ciudad, sino que para que con ese análisis puedan
generarse ideas que puedan buscar soluciones a algunos problemas que tengan, pero que
busquen coordinación para enfrentar de manera mancomunada”.

El alcalde de la comuna, destaca que la construcción de la Mesa tenga la participación de
los trabajadores, señalando que “hoy día, la Mesa de Desarrollo Económico Local no
solamente tiene la representación de los trabajadores, sino que también de los empleadores
y también de las entidades gubernamentales, estamos haciendo la mezcla perfecta para que
desde Quillota podamos comprometer esfuerzos”.
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Desde el gobierno miran con buenos ojos el trabajo que se realizará durante los próximos
meses. Rodolfo Baier, asesor de la SEREMI de Economía en la Región de Valparaíso,
reconoce el gran trabajo de la Municipalidad de Quillota con los emprendedores de la
comuna, indicando que “ha sido un referente lógicamente en términos del apoyo al
emprendedor y al mundo de las ferias. Por lo tanto, que haya una política concreta, local,
aún es más importante, porque viene a verificar el trabajo de muchos años”.

¿Cómo va a funcionar la Mesa de Desarrollo Económico?

Carlos Cortés, profesional de la OTEC Municipal, nos entrega más detalles de lo que será la
implementación de esta Mesa de Desarrollo Económico.

En esta ceremonia celebrada el pasado mes de mayo, tuvo lugar la constitución de la Mesa,
compuesta por personas que provienen de diferentes ámbitos dentro de la comuna:
emprendedores, feriantes, comerciantes y empresarios de diferentes rubros. En palabras del
profesional municipal, “estas personas confluyeron ese día para informarse y para participar
generando el primer levantamiento de información sobre un diagnóstico de distintas áreas
del desarrollo económico de la comuna”.

Tras esta primera sesión se realizarán nuevas instancias cada dos meses y en el intervalo
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entre una sesión y la siguiente habrá una secretaría ejecutiva compuesta por profesionales
de la Unidad de Desarrollo Económico Local “que van a ir procesando los insumos que
surgen de las reuniones de la mesa, para en definitiva, en el mes de octubre, después de un
proceso bien participativo, el alcalde pueda presentar a la comunidad la política de
desarrollo económico local de la comuna”, señala Carlos Cortés.

y tú, ¿qué opinas?


